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みなさん、ユース世代という言葉を聞いたことはありますか？兵庫連盟では18～30歳のローバースカウ
ト(以降RS)及び指導者のことを指します。また、18～25歳のRS及び指導者の事を全国的にRS世代と言いま
す。そしてユースには各世代や地域ごとに特色を持った様々なチームが存在します。
今回の特集では、若い世代ならではの活気ある様々な活動にスポットを当ててみました。その中から、

県内のユース世代が主に活動している場を3つ紹介したいと思います！

【兵庫連盟ユース委員会】
県内のユース世代を統括する委員会。
RSだけではなく若手指導者に向けた自己研鑽の場も多く提供している。
【RCJ(全国ローバースカウト会議)】
全国のRS世代を活性化させるための会議体。
47の都道府県連盟に1人ずつ代表が存在する。
【兵庫ローバース】
県ユース委員会の中でもRS世代に特化したチームであり、兵庫規模のRCJ的立ち位置も担っている。
日々の活動に対する意見交換の場を持ち、RS活動の全体的な向上を目指している。

兵庫連盟ユースキャンプ
「若手指導者のための活動検討会」

10月20日～21日、兵庫連盟ユースキャンプが行われました。内容と

しては、安全計画書の作成研修と各所属隊の隊集会計画書を持ちよ
って隊集会の内容検討や計画書の指摘等をお互いに行いました。参
加した人数はローバースカウト4名と指導者6名でした。また、特別

講師として兵庫連盟ディレクターの中島靖浩様をお招きし安全計画
書についての講義をしていただきました。参加者の声としては、「
新しいことを知れてよかった」「新しい集会の展開が発見できた」
など、よい刺激を受けて次の活動に活かすことが出来そうです。ユ
ース委員会ではこのような自己研鑽の場を開催したり、また規模が
少し大きいローバー活動を行っていますので気軽に参加してくださ
い！

兵庫連盟ユース委員 神戸第23団 湊啓太

県ユース委員会

県
ユ
ー
ス
委
員
会

兵
庫
ロ
ー
バ
ー
ス

RCJ

RCJ Re:Quest

Re:Questに参加して
私は今回のRCJ Re:Questがローバーとして初めての全国行

事でした。参加する前は楽しみな反面、不安な気持ちもあり
ましたが、兵庫連盟からは8名もの参加者がいたため非常に

心強かったです。大会期間中は兵庫ローバースのメンバーと
の仲も深まり、野営生活やプログラムを通しての他県連のス
カウトとの出会いもたくさんあって充実した日々を送ること
ができました。全国大会に参加すると、普段とは違う刺激が
あって自身の活動において視野を広げる貴重な機会を持つこ
とができました。

神戸第55団 RS隊 鷹野瞳

兵庫から
8名参加しました！！

RCJ Re:Questって？
この8月開催されたローバー世代のキャンプである！
24県連盟105名のスカウトが茨城県高萩の森に集い
交流会やウッドクラフト、ハイキングなど
様々なプログラムで2泊3日過ごした！

HYOGO No.8 2019.2

 

HYOGO No.8 2019.2

 



  ~ 3 ~                    SCOUT HYOGO No.8 2019.2 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

こんにちは、兵庫ローバースです！「兵庫ローバース」って言葉を聞いたことはありますか？
今日は兵庫ローバースの謎にせまるべく現代表の松永慶太郎くん(神戸第58団)に

インタビューしてみようと思います！

兵庫ローバースって一言でいうと何ですか？
ローバー活動を有意義にするためのチャンスの塊です！
兵庫ローバースで新たな仲間を見つけ、その仲間と共にあなただけの「ローバリン
グ」してみませんか？

所属対象は誰ですか？
兵庫連盟に所属している18歳から25歳までの全ローバースカウト及び指導者です。

いつからどんな経緯で活動していますか？
兵庫ローバース自体は今年度から公式に活動しています。2012年に全国ローバースカウ
ト会議（RCJ）という組織が立ち上がりそれによってRCJの兵庫支部をつくる流れになりました。
そして実は2年前から組織を立ち上げようと頑張っていましたが上手くはいきませんでした。そんな中、昨年度から地道に
人集めを続け、定期的に活動できるようになってきて今に至ります。

活動頻度はどれくらいですか？
年間3回の交流会と説明会、2ヶ月に1回の定例会議をベースに活動しています。

誰に連絡を取れば兵庫ローバースの活動に参加できますか？
交流会、説明会に関しては各SNSをご覧の上、ご応募ください。または各地区から団委員長へ案内状を配布しているの
で、掲載されているURLからの応募をお願いします。会議への参加やそれ以外の質問などは、Twitter、Instagramへダイ
レクトメッセージもしくはメールしてください。あなたの地区の窓口担当者から連絡致します。

今後の活動予定を教えてください
2019年6月8日(土)～9日(日)、洞川キャンプ場にて2019年度歓迎交流キャンプを開催予定です。申込み方法や、その
他詳細については以下のSNSをご覧ください。

インタビュアー
兵庫ローバース 副代表
神戸第2団 谷口 瑠理＜お問い合わせ先＞

@hyogorcj@hyogorcj hyogorcj

Gmail :

hyogo.rcj@gmail.com

今年度初の兵庫ローバース交流キャンプとして、私たち参加者7
名は2泊3日で姫路市の太島という無人島にてキャンプを実施し
ました。参加者は阪神さくら地区から西播地区まで幅広い地域の
スカウトが集まり、普段なかなか実現しないような交流ができまし

た。初日は初対面の人も多く不安もありましたが、島内の探検から始まり、魚釣り、島の清掃、
ファイヤーなどのプログラムや、無人島という環境での野営を通してメンバー間で強い団結力
が生まれ、より深い交流となりました。
参加スカウト達はそれぞれの原隊での活動形態が違い、スカウトとしての活動、指導者として
の活動などについても詳しく意見交換ができたので、今後の活動にも活かしていきたいと感じ
ました。私たちにとって非常に充実した濃厚な2泊3日となりました。

宍粟第1団 吉水悠二
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平成 30年度オーストラリア交換留学生受け入れ事業について 

国際委員長 清水 秀彦 

本年度、カリタ・トムリンソン（Kalita Tomlinson/神戸 43 団）さんとカラ・ブチャナン（Kara Buchanan/姫路 16 団）さんを 

お迎えしました。滞在は、平成 30 年 11 月 26 日～平成 31 年 1 月 12 日の 48 日間でしたが、スカウトの通学校に一緒に 

通い、所属隊・団活動にも参加するものです。様々な経験をして頂きましたが、以下お二人の活動の一部を紹介します。 

カリタさんは長距離のオーバーナイトハイクについて、カラさんは日本の食品、スカウト活動についての文書からの抜粋 

です。英文ですが、スカウトの皆さんは暗号のつもりで解読に挑戦し彼らを感じてください。 

国際交流 

国際性豊かなボーイスカウト運動 

Kalita Tomlinson 

Overnight Hike 08-09/12 

・・・For the hike, we walked from Ashiya-city, through Kobe, to Akashi-city. When we started, 

we got off the train in Kobe-city and had to walk to the border of Kobe and Ashiya, to then retrace 

our steps back through Kobe. Just to say that we walked all of Kobe-city! When I saw the Akashi-

city sign I was so tired and my feet were so sore but I challenged Yuma to run the last 10m of the 

hike. He won. Then we had to keep going and walk to the train station which was the final 

meeting point. And then we had to walk to McDonald’s for breakfast. By the time I got to Macca’s 

I felt like my feet were going to fall off. In total I think we walked 40km or maybe even a little 

more. And even though I couldn’t walk properly for the next two days, it was so much fun and I 

made many new friends. 

 

 
Kara Buchanan 

・・・I also tried lots of new things, especially food. Japanese food is delicious, but 

I really liked eating sushi, raw fish, takoyaki, natto and any dessert with anko in 

it. I did not like Calpis soda or umeboshi.  While in Japan I participated in 2 

Scout Activities with ‘Himeji 16’. The first activity was a camp at Makino on 

December 22nd. I learnt more about Japanese scouting and was able to teach the 

Himeji Scouts about scouting in Australia to help them achieve a target badge. 

For the second activity we visited Takaoka Shrine to be blessed for the New Year, 

this was a nice experience. I love your Scout song and wish that Australian Scouts 

had an official song.  
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神戸垂水地区の VS 兵庫県高等学校総合文化祭 “特選”受賞 

私は野外で生活するコウノトリが 100 羽を超えたと言う

話題をポスターにしました。 

この絵を描こうと思った理由はボーイスカウトの活動で

コウノトリの郷公園に訪れたことがきっかけです。この施

設のコウノトリへの研究と愛情に感銘を受け、今年は県政

150 周年ということもあり兵庫県高等学校総合文化祭に

出展しました。おかげで全国高等学校総合文化祭に選ばれ

ました。 

神戸第 26 団 VS 隊 中島 愛 

神戸垂水地区のベンチャースカウトが、兵庫県高等学校

総合文化祭にポスターを出展し特選に選ばれました。 

作品と説明文を紹介します。 

 

国際交流 

世界 149 の国と地域が参加し、 

110 の世界のお友達と交流を行いました。 

今回は県下から 265 名の参加がありました。 

国内も 35 の地域の方々と交流を行いました。 
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僕達の班のデザインが兵庫県のワッペンとなった事は

とてもうれしかったです。兵庫県のマスコットはばタ

ンにネッカチをつけて兵庫県の代表と分かってもらえ

るように作成しました。神戸で大勢の前で表彰しても

らえるとは思っていませんでした。 

ジャンボリーでは普段出来ない事を体験させてもらい

ました。暑さで熱中症になる人も多く班員が減ったり

しましたが、班の皆が協力してカバーしてくれたので

問題なくできました。石川県の珠洲市は兵庫県より気

温が低く夜はとてもよく寝られました。 

 

私たち神戸 37 団、神戸 40 団の BS 隊は昨年から合同で活動をしています。

今月（10 月 27 日・28 日）は上進スカウトにとっては初めての 1 泊 2 日の

班キャンプを行いました。37 団 4 名、40 団 12 名の 3 班で、テント、フラ

イの設営、手旗の練習、地図作業（６ケタ座標）、そしてその地図を持って探

索ハイクと楽しい班キャンでした。2 日目の昼は神戸 37 団の体験会の手伝

いで昼食を提供しました。来月の集会はオーバーナイトハイク、神戸市を東

から西へと横断します。 

ガンバって歩きます。 

 

チャー班

ka 
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地元企業創立 50 周年イベントにスカウトコーナー出現    11 月 17 日（土） 

養父市の建築総合商事会社の創立 50 周年感謝祭が開催され、家づくりにかかわる職人技の披露や子どもから

お年寄りまでが楽しめるブースが設けられ、ボーイスカウトとして①暮らしに役立つ紐結び（新聞紙の束ね

方、ほどけない靴紐結び）②割りばし鉄砲を作成しての的当てゲームを実施しました。降ったりやんだりのあ

いにくの天気でしたが多くの来場者がありボーイスカウトを PR できる良い機会になりました。 

 

 「スカウト運動の風をおこそう」をテーマに平成 30 年 11

月 10 日（土）、国立淡路青少年交流の家で平成 30 年度淡路地

区活動振興大会を開催しました。 

 淡路青少年交流の家では 11 月 10 日～11 日の 2 日間、「淡

路うずしおフェスティバル 2018」が開催されており、移動式

博物館、自然物を使ったクラフトなど体験コーナーのほか地元

公民館や小学校のアート作品展、伝統芸能などのステージ、テ

ニスやバレーボールなど各種スポーツ大会が繰り広げられ、

5,000 人の来場者で賑わいました。 

 会場内に設置された「スカウトコーナー」では、島内 147 人

のスカウト関係者が集い、振興大会式典に引き続いてゲーム・

ソングなどで友情を深めることができました。 
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セーフ･フロム･ハーム 

第 21 回国連総会で、「児童の権利に関する条
約(子どもの権利条約)」が採択され 1976 年発
効されています。 
スカウト運動においても 2002 年ギリシャ・
テサロニキで開催された、第 36 回世界スカウ
ト会議で、いじめ・身体的虐待・心理的虐待・
ネグレクト（無視）・搾取（児童労働、無理に
奪い取る、ゆする）などの危害について、その
予防と対処法を実践することで「Keeping 
Scouts Safe From Harm」が採択されました。 
セーフ・フロム・ハームは、スカウトそして指
導者として、また人として日常的にしてはい
けないことを学び、日常のスカウト活動で実
践します。 

 
就任のご挨拶 

兵庫連盟 県連盟コミッショナー 

髙田 真志 

三指 本年１月より県連盟コミッ 

ショナーに就任いたしました。 

どうぞ、よろしくお願いします。 

「スカウティングは素晴らしい!!」 

こんなに世界中の人たちが共感し 

参加している運動は他にはありま 

せん。そんな名誉あるかっこいい 

制服を着て活動できることに誇り 

を持ちましょう。楽しく活動することでスカウトも指

導者も共に成長できるこの素晴らしいシステムに自信

を持ちましょう。この運動は自発活動です、全員の自ら

発する力を集結し、この兵庫のスカウティングを盛り

上げ、質、量ともに全国ナンバー・ワンの県連盟に発展

させましょう。弥栄！ 

発行元 日本ボーイスカウト兵庫連盟 ホームページ http://www.bs-hyogo.gr.jp/ 

〒６５０－００１１  神戸市中央区下山手通４丁目１６番３号  兵庫県民会館８階 

電話 ０７８－３３３－１７８１  発行責任者 組織拡充委員会 委員長 黒田 茂 
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篤
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芦屋第 3 団 川 崎 一 世 
西宮第 7 団 渋 川 碧 海 
西宮第 7 団 吉 井 智 志 
西宮第 10 団 福 元 徳 優 
西宮第 10 団 今井田  健 
西宮第 13 団 貝 原 汰 一 
西宮第 25 団 加 島 知 佳 
神戸第 2 団 東 田 陽 也 
宝塚第 8 団 木 下 結 雅 
尼崎第 14 団 徳 重 茉 里 
尼崎第 14 団 島  満里奈 
宝塚第 2 団 中 嶋 勇 介 
伊丹第 3 団 鬼 崎 了 一 
宝塚第 2 団 入 交  響 

以上：28 名 

 

神戸第 60 団 森 本 尚 斗 

尼崎第 14 団 山 田  詢 

西宮第 10 団 橋 本 琴 音

西宮第 10 団 小 泉 智 弘 

西宮第 10 団 加 地 慧 一 

西宮第 13 団 増 田 悠 郎 

西宮第 25 団 三重野 淳也

西宮第 2 団 小森 美樹晴

西宮第 27 団 高 島 祐 輔

洲本第 1 団 徳 永 雄 太 

洲本第 1 団 西 岡 勇 徹 

以上：11 名 

神戸第 6 団 上 藤 翔 輝 
西宮第 10 団 青 木 洵 樹 
宝塚第 6 団 辰 巳 優 太 
西宮第 11 団 蓮 井 明 莉 
西宮第 11 団 粟 田 慎 平 
西宮第 25 団 中 村 姫 菜 
尼崎第 14 団 青 柳 裕 大 
姫路第 6 団 平山 くるみ 
宝塚第 6 団 大 嶋 理 希 
宝塚第 8 団 足 立 颯 太 
宝塚第 8 団 金 渕 秀 英 
宝塚第 8 団 岡 山 隼 也 
西宮第 25 団 赤 松 佳 歩 
神戸第 2 団 猪 師 輝 也 

平成３０年度 

富士章・隼章・菊章 

取得者を紹介します。  

神戸第 43 団 山 口 ゆ う 

神戸第 43 団 野 崎 千 鶴 

姫路第 16 団 北 垣 妃 那 

姫路第 16 団 増 田 桃 乃 

神戸第 43 団 久田見  遥 

以上：５名 

事務局ニュース 

 台湾・桃園市と兵庫連盟が昨年 8 月、国際交流

協定を結び、その最初の事業「ミートイン台湾」が

始まります。兵庫連盟から指導者 14 名、スカウト

17 名の計 31 名が、3 月 29 日から 31 日まで、

台湾を訪問し、桃園市スカウト連盟の指導者、スカ

ウトと野営生活をしながら、楽しいプログラムで

交流を深めます。野営の前後には、各ユニットが観

光など独自のプログラムで、異文化を満喫するそ

うです。来年は桃園市から指導者、スカウトが来日

して、兵庫県で交流する予定です。海外スカウトと

友好を深め、異文化に触れることで、スカウト活動

に新たな感動が生まれることでしょう。 

 


